

Die Einladung des Komitees «Ehre dem Alter» erging dieses Jahr an alle über 68-jährigen Einwohner von Vaduz. So fanden sich ca. 80 Seniorinnen und Senioren ein, um an der angesagten Ausfahrt teilzunehmen. Eine Kolonne von etwa 30 Autos setzte sich um 13.30 Uhr vom Marktplatz aus in Bewegung, um über Sevelen - Weite - Oberschan das Fahrtziel, Kurhaus «Alvier» zu erreichen. Im Saal des Kurhauses wurde als wahr-schafter Imbiss ein «Alvierteller» serviert. Natürlich gab es dazu auch die gewünschten Getränke.



Anton Nigg, Matthäus Falk, Johann Rheinberger
Konrad Ortler, Otto Noser, Anton Sele und Adolf Ospelt

In froher Stimmung erfolgte am späteren Nachmittag die Rück-fahrt über Trübbach und die neue Rheinbrücke nach Balzers ins Hotel «Schlössle» nach Vaduz, wo die Gäste ein feines Nachtessen vorgesetzt bekamen. Die Tanz- und Stimmungskapelle Walter Boss sorgte für musika-lische Unterhaltung. Alte Erinne-rungen wurden ausgetauscht und frohes Lachen klang in der Runde. Zur Finanzierung des diesjährigen Ehrentages hatte das Komitee alle Autobesitzer ange-schrieben und sie um einen Bei-trag von etwa Fr. 10.- gebeten.

